

学びの軌跡

～挑戦と成長～

～認めあう学年～

学年通信 第5号

令和5年4月20日

発行者：春名 将之

広島研修に向けて！実行委員からメッセージ



もうすぐ広島研修ですね
私は広島で、2年生のみんな
で「学ぶところは学び、
楽しむところはみんなで楽し
む」とメリハリをつけて
頑張っていきましょう。平和
のありがたさや戦争の恐ろ
しさについて学び、これ
からの生活でも、平和につ
いて考えられるようにしま
しょう。学ぶ・楽しむため
にも「へいわ」のスローガ
ンと5カ条をしっかり意識
して良い研修になるよう
に頑張きましょう。
私も実行委員・班長として
みんなを引っ張っていける
ように頑張るので、よろし
くお願いします！

副実行委員長

広島研修では、聴くことと礼儀を
一緒に頑張しましょう。
まず『聴くこと』についてです。今
回の研修の中で、話を聴く場面がた
くさんあります。話をしている人を見
て、目と耳と心で聴くことを意識
しましょう。

次に『礼儀正しくする』ことにつ
いてです。広島は、初めて行く場所
だけど、2年生の良いところである
あいさつを、現地の方に向けて、積
極的に行ったり、ホテルでは、他
のお客さんの迷惑にならないよう
に、気を付けて過ごしたりしまし
ょう。

広島研修で、色々なことを学び、
今後の学校生活に生かせるよう
にしていきましょう。

実行委員長

私が広島研修で、みんな
に頑張ってほしいことは、
目と耳と心で話を聴くこ
と、班で協力することです。
広島研修では、話を聴いた
り、班で行動したりするこ
とが多数あるので、意識を
継続させて、頑張らしまし
ょう！また、私自身はこの広
島研修で、司会を頑張りたい
と思っています。落ち着
いた雰囲気ですすことを意
識して、良い雰囲気ですす
進行させたいと思っています。
良い雰囲気ですす広島研修
が終えられるように、ご協
力よろしくをお願いします。

副実行委員長



僕は、みんなに平和について正しい知識を身に付けることを頑張
ってほしいと思っています。そのために、平和について話をしてく
ださる方（講和の脇舩さんや碑巡りガイドさん）の目を見て、しっ
かり聴けるようにしましょう。僕自身も、平和についてより深く考
えられるように、1日目の活動に真剣に臨もうと思っています。ま
た、みんなの心を1つにして、群読も成功させましょう！そして、2
日目は班で協力して全力で楽しみましょう！

平和集会実行委員長

私は、みんなで平和についてしっかり考えることができる広島研
修にしたいと思っています。資料館の見学や平和の講和を聞いて、
実際に起こった悲劇やその後の苦しみ、人々の嘆きや悲しみなども
考えて、戦争の恐ろしさや平和の大切さについての考えを深めたい
と思っています。みんなも1つ1つの活動を有意義なものにしてい
きましょう。また、群読も頑張ってほしいと思っています。大きな声
で心を1つにして、全力で臨みましょう！

平和集会副実行委員長

